



Habité par le kérygme,
rejoindre et accueillir les personnes

Atelier 33

La communauté locale, témoin du kérygme

Animateur : Geneviève Guilhem Ducléon (atelier 1) et Elisabeth Fatus (atelier2)

Co-animateur : Luclétia Johnson (atelier 1) et père Jacques Noah Bikoé (atelier 2)

Déroulement de l'atelier :

- Exposé de la problématique :

1er volet : la dimension missionnaire d'une communauté qui vit du kérygme. Partir de ce qui fait de nous une communauté, de ce que nous avons en commun et de ce qui « nous manque » pour distinguer ce qui est de l'ordre de l'avoir et de l'être et en conclure que ce que nous avons profondément en commun est la soif d'être aimé, pardonné et sauvé. De cette soif commune se construira une communauté de disciples-missionnaires (cf. : n°303 DPC) avec des conversions à vivre en communauté.

Transition avec Ad Gentes n°2 pour bien rappeler que le 1er en sortie a été Dieu, qui s'est incarné et nous a envoyé son Esprit Saint.

2e volet : Présentation des 5 essentiels comme un outil qui peut aider la communauté dans une dynamique de croissance. En rappelant d'où ils viennent, comment ils ont été d'abord vécus par Jésus puis par les 1ères communautés et enfin par nous (cf. EZ 37).

- Les questions de travail en petit groupe ou expérimentation :

Comment faire un petit pas de plus pour chaque essentiel (avec des post 'It de couleur différente), en partant de la périphérie pour que notre communauté locale soit plus missionnaire. Et remontée en grand groupe.

- Conclusion : Il s'agit bien d'une conversion de mentalité et d'attitudes et non de stratégie pastorale.

Phrase biblique phare pour l'atelier : « Tous les croyants vivaient ensemble, et ils avaient tout en commun ; ils vendaient leurs biens et leurs possessions, et ils en partageaient le produit entre tous en fonction des besoins de chacun. Chaque jour, d'un même cœur, ils fréquentaient assidûment le Temple, ils rompaient le pain dans les maisons, ils prenaient leurs repas avec allégresse et simplicité de cœur ; ils louaient Dieu et avaient la faveur du peuple tout entier. Chaque jour, le Seigneur leur adjoignait ceux qui allaient être sauvés. » Ac 2, 44-47

Documents complémentaires : DPC, Ad Gentes, Joie de l'Évangile, et EZ 37 chez Salvator, 2021

Service National de la catéchèse et du catéchuménat - RASSEMBLEMENT KERYGMA - Ateliers